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□记者 李东慧 通讯员 史晓晓 杨万通

本报讯 伊滨区将建设我市首个
通用航空机场，一期可满足主流小型
通用飞机的运行需求，有效增强洛阳
临空经济实力。

昨日上午，洛阳龙门通用航空机
场项目申请报告评审会在我市举行，
经过军方与民航等相关部门详细考
察，原则同意该项目申请报告，这也预
示着我市首个通用航空机场项目前期
工作取得重要进展。

洛阳龙门通用航空机场项目由
北京北航先进工业技术研究院有限

公司组织建设，分两期实施，拟选址
伊滨区东南部，距市中心直线距离近
20公里。项目一期按二类通航机场
标准建设，主要建设800米跑道及综
合业务楼、机库和配套空管、通信等
设施，可满足小鹰500、赛斯纳172R
等主流小型通用飞机的运行需求，主
要开展旅游观光、空中作业、应急救
援等业务。

未来，该项目将通过发展通用航
空研发、制造、运营、培训，带动高端制
造、通勤与公务航空、航空特色旅游、
配套及关联产业的发展，增强我市临
空经济实力。

伊滨区将建通用航空机场
拟选址该区东南部，项目申请报告已通过评审

□记者 韩铁栓

我市大型电视问政节目《百姓问
政》今年共进行了12场现场直播，通
过短片和群众投诉曝光了一系列关系
民生的问题。几个月过去了，这些问

题都得到解决了吗？
昨日，《百姓问政》进行了今年第

一场“整改情况回头看”的现场直播。
部分相关单位负责人再次表态：将加
大整治力度，并在承诺时限内使一些

“老大难”问题得到治理。

《百姓问政》今年首次对整改情况进行“回头看”，
相关负责人再次表态——

龙门石窟截客拉客问题
年底前解决

■ 反馈节目
环境污染当整治（5月28日）
■整改反馈情况
反映问题：6个，全部基本解决。
群众有效热线投诉：29个，已办

结18个，其余11个正在协调整改。
■存在问题
安乐镇东岗村一豆腐作坊违规

排放黑烟，经过治理，黑烟消失了几
个月，但近期黑烟又起。在世纪华
阳·江山汇小区附近的牡丹城楼顶
上，空调压缩机噪声扰民问题未得
到根治。

●表态

市环保局副局长张聿亭：我们在
节目结束后的第二天，就对那个豆腐
作坊的燃煤小锅炉进行了拆除，但在
最近回访时，我们发现他们又把小锅
炉装上了，遂再次对其进行了处理。
目前，我们正在探索建立环保的网格
化管理机制和巡查制度，以解决“头
痛医头，脚痛医脚”问题。江山汇小
区附近的空气压缩机，经现场检测
噪声没有超标，但其低频噪声仍对
周围居民有影响。我们将与建设单
位协商，使其在已加装噪声隔离装置
的基础上继续整改，把对附近居民
的影响降到最低。

■ 反馈节目
文明旅游需常态（5月14日）
■ 整改反馈情况
反映问题：5个，已办结全部。
群众有效热线投诉：9个，已整改

5个，解释说明4个。
■ 存在问题
龙门石窟景区外围截客、拉客现

象严重，扰乱旅游市场，败坏我市旅
游形象。日前，节目组在暗访时发
现，这一现象依然存在。

●表态

市旅发委副主任陈向涛：对该问
题，我们协调有关部门，在节目结束后
即进行了综合整治，治安拘留6人，收
缴4辆车。截客、拉客人员多是附近
农民，为彻底杜绝这种现象，我们现在
正从几方面努力：一是加强对这些人
员的培训，使其有一技之长并尽快就
业；二是建议景区提供一些合适的岗
位，招聘部分人员上岗；三是将成立
市、园区管委会和景区三级联合执法
领导小组，加强联动执法和巡回督察，
保证年底前解决这个问题。

□晚综

通用航空机场是民用航空机场的
一类，是指专门为民航的通用航空飞
行任务起降的机场。这类机场专门承
担除旅客运输和货物运输外的飞行任
务，包括飞行员培训、空中巡查、空中
航拍、防林护林、农林喷洒等，执行飞
行任务的飞行器大多为小型飞机、轻
型飞机、直升机等。

与民用运输机场相比，通用航空
机场在跑道导航设施配置、净空环境
等方面要求相对较低，一般不具备大
型民航飞机起降的条件，因此不会开
设定期民航航班。

千万别以为通用航空机场与我们
普通市民离得很远，它在建成后还将承
担应急救援、商务包机、空中摄影、景点
观光、空中表演等功能，用于救助家中
危重病人的直升机也可在此起降。

通用航空机场名词解释

年底前解决龙门景区附近截客拉客问题

环保将尝试实行网格化管理

明年第一季度色情小卡片发放有望根治

■ 反馈节目
公正执法需到位（6月25日）
■整改反馈情况
反映问题：5 个，全部得到落实

解决。
群众有效热线投诉：27个，已解

决回复23个，其余4个因案情比较复
杂，还在进一步搜集证据、调查落实。

■存在问题
在我市新都汇、牡丹广场附近，

色情小卡片发放泛滥，存在社会治安
隐患。近日，节目组再次调查发现，

这一现象并未消失，在个别地段甚至
更严重了。

●表态
市公安局常务副局长马运涛、副

局长周新生：在节目结束后，我们为
此进行了3个月的专项治理，打掉有
关团伙3个，治安拘留52人，刑事拘
留21人，目前还在对一个团伙进行
跟踪侦查。近期，我们将进一步加大
和城管、工商等部门的联合执法力
度，运用多种手段，力争使这个问题
在明年第一季度得到根治。


